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ご挨拶 宮田　宏 ガバナー補佐

　藤居年度も残り少なく
なりました。本日は真壁
RCの細谷A.G.エレクト
との引継のご挨拶に参り
ました。宜しくお願いい
たします。
　当分区はベテランクラ
ブばかりで、むしろ私が
教えられる１年でありました。本当に有難うござ
いました。
　会員増強は、GOV.はじめRCとしての永遠の
最大のテーマであります。田中作次RI会長の時、
向後３年間で世界のロータリアンを120万名か
ら 130万名へと目標をたてられました。世界
3,500クラブとしますと、１クラブ大体３名弱の
会員の増強となります。会員30名を超え、又年
令の高齢化でどうしても積極性がなくなります。
又藤居GOVの言では退会は会員の派閥が第一の
理由と申しておりますが、私には理解出来ません。
　　　　　　　　当クラブ　　当分区
舘野年度期首　　42名　　 217 名
長谷川年度期首　　40名　　 212 名
藤居年度期首　　34名　　 202 名
（現在）　　　　　　35名　　 210 名
　IMでは「国際奉仕は、ロータリーの花」で、ネ
パールの貧困脱出のためには若者の教育が第一で
あるとして、10年来の活動が発表されました。
更に大震災への義捐金から当地区からの義捐金へ
とつながりました。
　奉仕のあり方を考えさせられ、やはり当分区の
リーダークラブであると実感させられました。
　若人の教育・自然環境保全・心の交流が、永遠
のテーマでしょう。又分区最大行事への多数の参
加、有難うございました。次年度の当分区の発展
と、皆様のご健勝を願い、引継のご挨拶とさせて
頂きます。
　

ご挨拶　細谷 進 ガバナー補佐エレクト

　下館クラブの皆様こんにちは。次年度のガバ
ナー補佐として委嘱を受けました、真壁クラブの
細谷　進でございます。
　1992年～93年　西岡延廣会長年度に入会致
し現在に至っております。
　宮田　宏ガバナー補佐の長いロータリー歴には

前例会報告　第 2658 回　2015/6/3（水）
　

お 客 様　ようこそ下館 RC へ

宮田　宏 ガバナー補佐（結城RC）

細谷　進 ガバナー補佐エレクト（真壁RC）

　

会 長 挨 拶 鈴木光則 会長

　近年、委員会の引継ぎがうまくなされてないと

思い、３例会のプログラムを各委員会の事業報告

とさせていただきました。よかった点・改善すべ

き点等を発表していただき、今後クラブの活性化

に役立てればと思っています。

　委員長だけの委員会活動になりがちですが、委

員会全員での活動でなければ、クラブ全体の活力

が生まれてこないと思います。

　このプログラムを参考にされ、次年度の委員会

活動が活発になるよう、願っています。

　

理事会報告 早瀬浩一 幹事

１．７月のプログラムが承認されました。

２．石川夏実会員の退会届を受理しました。

３．島田茂様の入会届けを受理しました。会員選

考委員会へ回します。

４．創立５５周年記念例会の決算書を承認いたし

ました。

　

幹 事 報 告 早瀬浩一 幹事

１．徳島中央ロータリークラブから、ネパール大

地震の支援金を送りたい旨連絡がありまし

た。ネパールカスタマンダップRCとツイン

クラブを締結し以前交流があったそうです。

詳細の連絡がありましたら追ってご報告いた

します。

２．橋本茨城県知事よりネパール大地震のお見舞

いメッセージを受理しました。

３．高梁ロータリークラブより、４０周年記念誌

を受理いたしました。また、当クラブ５５周

年記念例会での歓迎に対して、感謝のお礼状

をいただきました。
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　今後の課題としては、出席率の低い会員さんを
いかに例会へ参加いただくようにするかを含め、
魅力のある例会運営に向けて、全体で考えてゆか
なければならないと考えます。
　今年度も残り１ヶ月弱となりましたが、しっか
りと出席委員長としての役割を果たしてゆきます
のでよろしくお願いいたします。
　

広報会報委員会報告
中里泰久 委員長

　みなさんのご協力で、
何とか１年間、形だけで
も会報を発行することが
出来ました。この場を借
りてお礼申し上げます。
　又、広報委員会では、
例年どおりロータリーの
友を市内４，５ヶ所に配
布しましたが、これは無意味であると思います。
たまに見に行くのですが、手に取った形跡はあり
ませんでした。
　それよりも、委員会としては、今年度の藤居ガ
バナーのテーマ「深めよう　奉仕を通じて　地域
社会への貢献を」が示すように、もう少し地域に
目を向ける必要があると思います。
　みなさん御存知の通り、2030～40年にはこ
の筑西市がなくなるという増田レポートが昨年出
されております。筑西・桜川市は消えてなくなる
が結城と下妻市は残るというショッキングな報告
でした。この違いはどこからくるのか、私には解
りませんが、ロータリーも、もっと地元に目を向
けていかなくてはいけないのではないかと、私は
感じております。
　当クラブも会員数が激減しております。財団も
米山もこの指止まれも会員拡大にはつながりませ
ん。３年程前になるでしょうか？ローターアクト
の30才から35才への定年延長の案がRIで議論
されましたが、ロータリーに入れるのを５年待た
なければならなくなるとの意見が強く、元の30
才で決着したという記事がロータリーの友に掲載
されました。これが示すようにローターアクトは
会員拡大事業の一つと考えられますが、他クラブ
の事は解りませんが、下館のアクトも今年35年
を迎えましたが、成果は０です。
　これに替わるといっては語弊になるかもしれま
せんが、何か会員拡大に繋がるような事業を考え

足元にも及びません。ガ
バナー補佐として活動さ
れました、宮田様、一年
間大変ご苦労様でした。
次年度より私が務めなけ
ればなりません。
　2014年11月９日に第
一回のガバナー補佐会議
から始まり先月31日に会員増強、拡大セミナー
が行われ、ガバナー補佐として出席するセミナー
が六回ありました。そして、宮田　宏ガバナー補
佐のご指導のもと各クラブへ引き継ぎのご挨拶に
訪問と、倉沢修市ガバナーエレクトの年度が動き
始め、ガバナー補佐としての責任の重さを深く感
じております。
　今回、下館クラブ様への訪問が始まりとなりこ
れから各クラブへの引き継ぎのご挨拶お伺い致し
てまいります。第５分区のリーダーとなっており
ます、下館クラブへの訪問は大変緊張いたしてお
ります。
　新年度からは宮田　宏ガバナー補佐と共にとは
いきません。私自身訪問いたし、K.R.ラビンド
ランRI会長、倉沢修市ガバナーの方針等、お伝
えにお伺いいたします。
　今後、下館クラブの皆様方にはいろいろとお世
話になることでしょう。至らぬところ多々あるこ
とと思います。会長、幹事様をはじめ下館クラブ
の皆様のご指導ご協力を賜わりますようよろしく
お願いいたします。
　

出席委員会報告 黒澤昌之 委員長

　出席委員会は、活動方
針に基づき、例会の出席
率向上を推進し、親睦を
はかることを目標に活動
して参りました。
　例会の30分前に受付
開始を徹底し、会員の皆
さんからのメイクの提出
がスムーズに出来るように心がけ、ほぼ実施でき
たと思います。
　出席率については、メイクを含めて、20名の
会員が出席率 90％以上であり、全体の 57％にと
どまっています。（４月末累計）
　残念ながら、出席率向上については、何もする
ことができずに現在に至ってしまいました。
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・前菜　・スープ　・フォアグラ料理　・お魚料
理　・お肉料理　・デザート
デザート時にはラウンジスペースを貸切にしてい
ただき、とても素敵な時間を過ごしました。
　食事後は銀座での自由行動時間をとりその後歌
舞伎座に移動。
　今回の歌舞伎座は「菅原伝授手習鑑」。
「義経千本桜」と「仮名手本忠臣蔵」と並ぶ、義太
夫狂言の三代傑作の一つです。
義太夫狂言は催眠術をかけられたように眠くなる
心配をしていましたが、舟を漕ぐ間もないほどに
面白く、楽しむことが出来ました。
片岡仁左衛門が演じる菅丞相は近年では「神品」
と最高級の絶賛を浴びている通りの気品と貫禄を
感じる演技でした。
　

プログラム委員会報告
石川夏実 委員長

１、地元行政の長の外部
卓話を実施する。
筑西市須藤茂市長、
筑西警察署飯塚幸雄
署長、下館税務署野
辺匡伸署長、筑西広
域消防本部柴勝昭消
防庁、筑西公共職業
安定所大場由雄所長、筑西保健所緒方剛所長、
筑西労働基準監督署小室順署長の７行政の長
の卓話を頂きました。地域行政の内容を詳し
く知ることができ、大変有意義なお話でした。

２、地元にて活躍されている方の卓話を企画する
池坊花扇会茨城支所嵐文秀様、大島幸子様の
卓話を頂きました。歴史的に残っている文献
にある立花を会場にて再現して頂き、華道の
奥行きの深さを体験することができました。
又、文献の展示もして頂き、興味深い卓話と
なりました。

３、会員の関心の高いプログラムを作る。
RCの年間行事、RC月間に合わせ関係委員
長から卓話を頂き、活動の内容を理解できま
した。
新入会員の皆様から、卓話を頂き、人生観、
人となりの理解を早く深めることができました。
会員皆様のご協力を頂き一年間のプログラム
を全うすることが出来ました。
ありがとうございました。

なければいけない時期に来ていると思います。
　

親睦委員会報告 河添康徳 委員長

●第 188 回
７月26日（土）
アジア下館カントリー倶
楽部
会員９名　ＯＢ１名
計10名の参加
・優　勝　石川夏実会員
・準優勝　黒澤会員
・三　位　早瀬会員
●第 189 回
10月25日（土）
ゴールデンレイクスカントリークラブ
会員８名の参加
・優　勝　日向野会員
・準優勝　新井和雄会員
・三　位　石川夏実会員
●第 190 回
１月３日（土）
アジア下館カントリー倶楽部
会員10名参加
・優　勝　黒澤会員
・準優勝　河添会員
・三　位　石川夏実会員
●第 93回７ＲＣ親善ゴルフ大会（省略）
●第 94回７ＲＣ親善ゴルフ大会
５月 15日（金）
岩瀬桜川カントリークラブ
会員５名参加
・三位　日向野会員　・六位　関谷会員
・九位百目鬼会員　・27位　中丸会員
・36位　河添会員
団体戦三位
●第 95回のホストは下館RCになります。
次回は一人でも多くの会員の参加をお願いします。
●観劇とグルメツアー
３月 18日（水）
会員９名　奥様７名　ご家族２名　計18名の参加
　市役所に集合し大型バスにて東京方面に出発。
　守谷ＳＡにて休憩をとり昼食会場に。
渋谷区渋谷 THE LEGIAN TOKYO（ザ・レギャ
ントーキョー）。こちらは雑誌などでは天空レス
トラン等と紹介されており、12階建てビルの最
上階。
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元気づけられる話⑧ 舘野 博 会員

10．棋士 羽生善治さん
　著書『直感力』（PHP新書）から抜粋。
● 直感力とは？
　直感は、本当に何もないところから湧き出てく
るわけではない。考えて、考えて、あれこれ模索
した経験を前提として蓄積させておかねばならな
い。また、経験から直感を導き出す訓練を、日常
生活の中でも行う必要がある。もがき、努力した
すべての経験をいわば土壌として、そこからある
瞬間、生み出されるものが直感なのだ。
　直感は、目をつぶってあてずっぽうにくじを引
くようなものではない。またその瞬間に突如とし
て湧いてでるようなものとも違う。今まで習得し
てきたこと、学んできたこと、知識、類似したケー
スなどを総合したプロセスなのではないか。
　直感は、ほんの一瞬、一秒にも満たないような
短い時間の中での取捨選択だとしても、なぜそれ
を選んでいるのか、きちんと説明する事ができる
ものだ。適当、やみくもに選んだものではなく、
やはり自分自身が今まで、築いてきたものの中か
ら生まれてくるものだ。
● 転機とは？
　よく、転機という言葉が使われるが、たしかに
自分が予想しなかった何らかの出来事で状況が変
わることがある。しかし、転機は自発的な行動の
中から生まれてくるもので、その小さなきっかけ
を意識的にたくさんつくっておけば、訪れる転機
の回数も増えるのだと思う。
● スランプと不調
　スランプでちょっと勝てないだけならいい。そ
れについて考え込む必要はないのだが、ただいか
なる結果になったにせよ、それが全部そのときの
自分の力だ。それはそれで事実として認めること
が大事だと思う。そして、実力がないのであれば、
要は実力を上げればいい。それには一生懸命努力
するしかない。運に頼ってはだめだ。一生懸命頑
張って、根本的な地力をつけるしかない。
　不調というのは、まだ成果や結果が出ていない
段階のことだと思う。方向性も間違っていないし、
やっていることも適切だ。しかし、まだ形になっ
ていないという状態が、いわゆる不調のときだ。
そういう時には、ひとつには努めて気分を変える。
方法は何でもいい。朝、早起きすることでもいい
し、髪型を変えることでもいい。気分を変えると
続けられることもある。

スマイルBOX委員会報告
堀江　勤 委員長

　スマイルBOX委員会
は、スマイルBOXへの
寄付を通じて、鈴木光則
会長が基本方針に掲げま
す「Be a Friend（仲間に
なろうよ）」を達成する為、
その重要な活動資金の１
つとして、年間目標予算
額117万円、会員一人当たり３万円を目標に活
動してまいりました。
　当初は39名で予算を計上しましたが、２名の
新入会員が加わるも、現在35名と、人数的に厳
しい状況ではありましたが、会員皆様のご協力に
より、本日をもって、無事に目標額である117
万円を達成することができました。誠にありが
とうございました。改めて、お礼申し上げます。
　他方、反省点としましては、スマイルBOXに
寄せられたメッセージについて、年当初の活動方
針では、「近況報告を含め、ユーモアのあるもの
とすることで、会員相互の親睦を深める」としま
したが、実際には当日のプログラムに関するメッ
セージが多く、スマイルBOX本来の目的である
「楽しいこと、嬉しいこと、笑顔（スマイル）にな
るような事を、みんなで分かち合う」ための寄付
であることを忘れがちでありました。委員長とし
ては、その点に対する会員への配慮に欠けていた
と、深く反省しております。
　最期に、毎回出席が大原則である当委員会にお
きまして、仕事とは言え、出席できない例会も数
回あった中、石川真二副委員長、並びに長島明伸
委員の絶大なるバックアップのおかげで、何とか
１年間活動して来ることができました。特に「感
謝と奉仕の石川」「お祝い事の長島」には職人技
的なものがあり、当クラブきってのプレゼンテー
ターであると自負しております。お二人のおかげ
で、初めての委員長であるにも関わらず、終始和
やかな雰囲気の中で委員会活動を行うことができ
ました。ありがとうございました。
　お二人に敬意と感謝を申し上げるとともに、ご
協力を頂いた全会員の皆様にお礼を申し上げまし
て、スマイルBOX委員会の委員会報告とさせて
頂きます。一年間、ありがとうございました。
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　細谷次年度ガバナー補佐、頑張って下さい。

▼小 林 一 彦さん　宮田ガバナー補佐、細谷次年
度ガバナー補佐ようこそ。御苦労様です。

▼関 谷 　徹さん　宮田ガバナー補佐、一年間御
苦労様でした。

　細谷次年度ガバナー補佐、ようこそ。

▼新 井 和 雄さん　宮田ガバナー補佐、１年間お
つかれ様でした。

　細谷次年度ガバナー補佐、よろしく御指導願い
ます。

▼佐 藤 　昭さん　各委員会ごくろう様でした。

▼永 井 啓 一さん　宮田ガバナー補佐、次年度細
谷ガバナー補佐ようこそいらっしゃいました。

▼軽 部 正 紀さん　各委員会の一年間を振り返っ
ての報告、よろしくお願い致します。

　宮田AG一年間ご苦労様でした。
▼杉 山 イ ネさん　各委員会のみなさまのお話を

楽しみにしております。
　宮田ガバナー補佐１年間ごくろうさまでした。

本日の合計　　44,000 円
累計 1,208,942 円

　
出 席 報 告 黒澤昌之 委員長

※発表された方は、お手数ですが発表内容をデー
タか紙にて会報・広報委員会までご提出いただ
けますと幸いです。

● あきらめてはいけない？
　『あきらめてはいけない』と言うのは簡単だが、
必ずしもあきらめないことがいいわけではない。
時には潔くあきらめることも必要だ。
● ミスへの対処法
　ミスは、しないに越したことはないのだろうが、
ある意味必然である。そのとき大事なのは、ミス
の後にミスを重ねないことなのではないか、と
思っている。
　人間であるからには誰でも、何かを間違えるこ
とはある。そのミスを犯したときに、さらにそこ
で傷を深めるようなミスを重ねないことのほう
が、むしろ、最初からミスをしないことよりも大
事なことではないか。
● 情熱の保ち方
　『情熱』は常に何かを探し続けることでも保た
れる。今まで自分の中になかった何かを発見する
というプロセスを大事にするのだ。たとえば、今
日一局指して、勝ったはいいが何の収穫もなかっ
たとか、何の進歩もなかったとなると、やはりモ
チベーションは下がってしまう。ところが、そこ
に、こういう発見があった、こんな課題が見つかっ
た、研究テーマがあった、となればそこからまた
次につながっていく。そういうものを見つけるプ
ロセスがとても大事な要素になる。
　心がけるのは、常に違う何かを見つけていくこ
と。それは現状に不満足でいることではなく、さ
らに違う何かを探し求めていく姿勢だ。
　

スマイルBOX 堀江　勤 委員長

結 婚 記 念　　 鈴木健一・長島明伸さん

パートナー誕生　　 司代隆之さん

会 員 誕 生　　 河添康徳・長島明伸さん

▼宮 田 　宏さん　

▼細 谷 　進さん　次年度ガバナー補佐として委
嘱を受けました。真壁クラブの細谷　進でござい
ます。次年度ご指導ご協力をお願い致します。

▼鈴 木 光 則さん　娘の結婚式、人生最良の日で
した。

▼早 瀬 浩 一さん　宮田ガバナー補佐、１年間ご
苦労様でした。

　細谷次年度ガバナー補佐、これからよろしくお
願いします。

▼日向野　陽さん　宮田　宏ガバナー補佐、一年
間ご苦労様でした。


